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Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniram-se na Sala

Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PT, José Elí Brito - PDT, Juliano Machado -
Progressistas, Eva Mesa - MDB, Clemar Bíaggi (Careca) - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -
Progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT), sob à Presidência do Vereador

Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei

Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor Presidente

solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Projeto de Lei Executivo ne

O24l2O24, "Altera a redação das alíneas tta" ettc't do inciso le a alínea "a" do inciso ll do artigo 49 da

Lei Municipal ns 3.633 de 21 de dezembro de 2020, gue consolidou a Legislação Municipal que trata

sobre os Direitos do ldoso em Lavras do Sul". Projeto de Lei Executivo ne 02512024, "lnclui o inciso

lV ao parágrafo 1e do artigo 3e da Lei Municipal ns 3.537, de 16 de abril de 2018, que criou o Conselho

Municipal dos Direitos da Mulher de Lavras do Sul". Proieto de Lei Executivo ne A2812A24, "Dispõe

sobre a estrutura organizacional Regime Próprio de Previdência Social de Lavras do Sul e dá outras
providências". lndicaçãoOL8|2O24 - "Que seja realizado estudo para encaminhamento à esta Casa

Legislativa de Projeto de Lei instituindo Programa Municipal de lsenção de IPTU para famílias que

possuam pessoas diagnosticadas com TEA (Transtorno do Espectro Autista) residindo no mesmo

domicílio". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT, lndicação Ot912024 - "Que seja estudada a

possibilidade de nomear mais dois Agentes Comunitários de Saúde, para atendimento da Área Vll".
Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt- Progressistas. lndicação O2Al2024- "Que seja estudada

a possibílidade do envío a esta Casa Legislativa de Projeto de LeÍ regulamentando o piso salarial dos

cargos de Agente Comunitário de Saúde e de Agente de Combate às Endemias". Autoria: Vereador
Luís Augusto Bíttencourt- Progressistas. tndicação O2L|2A24- "Que seja estudada a possibilidade de

conceder auxílio-saúde aos servidores públicos municipais que apresentarem enfermidade grave/alta

complexidade, devidamente comprovada". Autorias: Vereadores Luís Augusto Eittencourt e Juliano
Machado, do Progressistas. Pedido de lnformação 5812024, "Que seja informada qual a p
para reabastecimento de areia nesta Secretaria a fim de recomeçar as obras que se encontram
paradas por falta deste material. Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de lnformação

"Que seja informado em que local e de que forma é feito o monitoramento das câmeras de segura
localizadas na Praça das Bandeiras". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de lnformação
6012024, "Que sejam informadas as seguintes questões quanto aos maquinários desta Secretari

Quantos se encontram em manutenção, especificando modelos; Se estes estão aguardando aquisição

de peças, em que fase se encontram os processos de licitações, sendo encaminhadas cópias a esta

Casa Legislativa. Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de lnformaçáo 6L12O24, "Que sejam

informadas quais medidas estão sendo adotadas pelo Executivo Municipal quanto ao vandalismo
danificação do patrimÔnio público". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de lnform
6212024, "Que seja informada qual a previsão para construção de novo velário na parte traseira d
Cemitério Municipal, mais especificamente próximo ao muro, a fim de substituir os velá

localizados ao lado das Capelas". Autoria: Vereador Adilson Seixas. Pedido de lnforma ção 6312024,
"Que seja informada qual a previsão para assumir os novos Pedreiros, Calceteiros, Motoristas,
Serventes Merendeiras, Monitores e Agentes Comunitários de 5aúde, estes últimos responsáveis pela

Area 7 conforme Lei Municipal ns 3.838 de 20 de março de 2024" . Autoria: Vereador Adílson Seixas.

Pedido de lnforma ção G4l2o24, "Por que não está maís disponível atendimento odontológico na UBS

da Promorar? Qual a previsão para que o telefone fixo da UBS volte a funcionar?". Autoria: Vereadora
Eva Mesa. Pedido de Providências Ne 37, "Que sejam realizados os seguintes serviços na Praça das

Bandeiras: Manutenção ou substituição das portas do alojamento dos funcionários e dos banheiros



masculino e feminino; Substituição dos vidros que se encontram quebrados no quiosque localizado

na lateral da quadra de esportes". Autoria: Vereador Adílson Seixas. Pedido de Providências Ns 38,

"Que sejam tomadas as providências cabíveis visando à reconstrução de parte do muro e restauração

e/ou substituição da tela da pracinha localizada no Bairro Poty Medeiros". Autoria: Vereador Luís

Augusto Bittencourt. Pedido de Providências Ne 39, "Que seja feita a manutenção das seguintes

estradas do município: Rincão dos Saraivas, Rincão dos Soares, Rincão da Cruzinha e Corredores

Secundários, Lagoão t e 2, Nazária, Meia Lua, Corredor dos Munhoz e Passo da Areia". Autoria:

Vereador Neto Viana. Pedido de Providências Ne 40, "Que seja feita a manutenção no trecho

pavimentado da entrada da Rua João Manoel Marinho Diniz - Vila lsabel". Autoría: Vereador Neto

Viana. Grande Expediente: O vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, começou sua fala

dando boas-vindas ao vereador Clemar Biaggi que passou a integrar as fileiras do Progressistas. Após,

o edil explanou sobre seus pedidos e indicações na presente sessão ordinária. A vereadora Eva Mesa,

do MDB, agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do Progressistas, iníciou sua

fala relatando sua ida na comunidade do lbaré e os pedidos da população do segundo distrito,
principalmente as péssimas condições de trafegabílidade das estradas. De acordo com o vereador,

outras demandas também foram abordadas pelos munícipes. Após, o edil falou sobre esporte e a

falta de apoio e estrutura para o esporte em Lavras do Sul, ressaltando as emendas que conquistou

com deputados para apoio ao desporto. O vereador Neto Viana, do PT, já de início começou a falar

das respostas enviadas pelo Executivo referentes aos seus pedidos e indicações. Após, também

explanou sobre suas matérias apresentadas na sessão ordinária, Destacou também que é preciso dar

atenção para o município não somente nas vésperas das eleiçÕes. O vereador ressaltou que

continuará cobrando o direito da população em relação a alimentação. E salientou a demora e a
inconsistência nas respostas enviadas pelo Executivo. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT,

agradeceu a fala. O vereador Adílson Seixas, do PDT, iniciou sua fala explanando sobre as respostas

enviadas pelo Executivo, referentes aos seus pedidos e indicações. Também, destacando a

inconsistência das respostas enviadas pelo Executivo. O vereador Juliano Machado, do Progressistas,

ressaltou que na semana passada foi até a Fundação Medico-Hospitalar para verificar a situação das

emendas impositivas que destinou para a fundação. Diante disso, enfatizou a excelência no trabalh
e destacou o alvará expedido pêla 7e Coordenadoria de Saúde falando sobre as melhorias no hospital.

O edil falou também sobre um ônibus que está em Caçapava do Sul para arrumação da parte elétrica
e teve complicações na parte mecânica. Após o vereador questionou a irresponsabilidade de deixar
o veículo atirado na rua, destacando que o ônibus seria utilizado pelos atletas do lbaré, que a

prefeitura teria se comprometido em dar o transporte e, provavelmente, não irá cumprir com a s

responsabilidade. O vereador Renan Delabary do Progressistas, iniciou destacando falando sobre
diversas demandas não atendidas pelo Executivo e o abandono do Poder Público com a cidade e a
campanha. O edil salientou que o prefeito tinha que ter dado atenção para as estradas rurais na época

de seca e não somente neste período. Também destacou a questão do ônibus que foi ressaltado

anteriormente pelo vereador Juliano Machado. No decorrer de sua fala, o edil salientou que esteve
na Associação José Benito Chiappetta e viu uma demanda dele e de seus colegas vereadores que

indicaram emendas impositivas, que foi atendida, se referindo a água potável. O vereador e
presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, agradeceu seu tempo de fala. Ordem do
dia: O Projeto de Lei Legislativo ne 00412CI2, de autoria do vereador Juliano Machado, do
Progressistas, foi aprovado por todos os vereadores presentes na sessão. As lndicagões ns tgl2ü24,
ns t912A24, 20l2OZ4 e 2112024 foram aprovadas por unanimidade. Considerações finais: O

vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, vereadora Eva Mesa, do MDB, o vereador José

Eli Vieira Brito, do PDT, o vereador Renan Delabary, do Progressistas e o vereador e presidente da

casa, Dimmy Alves, agradeceram suas falas. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do



Progressistas, utilizou seu tempo destacando que o serviço realizado pela empresa terceirizada está

ficando bem-feito nas estradas vicinais. O vereador Neto Viana, do PT, aproveitou seus cinco minutos

finais explanando sobre as respostas recebidas pelo Executivo, inclusive, ressaltou que o secretário

de Saúde copiou e colou a resposta que já teria enviado para outro vereador, sendo que os assuntos

eram diferentês. O vereador Adílson Seixas, do PDT, encerrou sua fala destacando mais algumas de

suas matérias e as respostas recebidas pelo Executivo. O vereador Juliano Machado, do

Progressistas, comentou sobre o excelente trabalho feito pelo patroleiro da empresa terceirizada

contratada para fazer arrumação das estradas vicinais. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestaçôes dos Vereadores estão gravadas em

áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "SeverÍno Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, 10 de abril de 2024.
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